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Alberto Carvalho – Itabaiana, dia 18 de Novembro de 2021. 2 

  3 

Aos dezoito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às quinze horas, reuniu-se, 4 

por meio remoto, o Colegiado do Curso de Letras do Campus Universitário Prof. Alberto 5 

Carvalho – Itabaiana. Com fulcro na Portaria 246/GR, de 19/03/2020, a reunião foi 6 

convocada por meio eletrônico em 16/11/2021, ocasião em que, nos termos do art. 4º da 7 

referida portaria, deu-se ciência aos conselheiros de que ela seria gravada. Para a realização 8 

da reunião foi utilizado o aplicativo de videoconferência Google Meet, e dela participaram 9 

os professores Fábio José Santos de Oliveira, Jean Paul d’Antony Costa Silva, José Ricardo 10 

Carvalho da Silva, Luiz Rosalvo Costa, Marcia Regina Curado Pereira Mariano, e os 11 

representantes discentes Maria Luana Nunes e Noel Bispo dos Santos. Ausência Justificada: 12 

profa. Isabela Rosália Lima de Araújo. Falta: profa. Adriana Sacramento de Oliveira e a 13 

representante discente Judie Maria Rodrigues de Goes Souza. A reunião foi presidida pela 14 

Presidente do Colegiado, professora Marcia Regina Curado Pereira Mariano, e secretariada 15 

pelo técnico administrativo Kadú de Oliveira Cornélio, e teve os seguintes pontos de pauta: 16 

1. Informes. 2. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 20/10/2021 e da reunião 17 

extraordinária do dia 03/11/2021. 3. Sugestão de mudança de semestre na oferta de 18 
disciplinas da grade curricular do DLI. 4. O que ocorrer. Havendo quórum, a professora 19 

Marcia Regina, presidente do Colegiado, cumprimentou a todos e, em seguida, deu-se início 20 

ao tratamento dos pontos da pauta. 1. Informes. A profa. Marcia informou que a Direção do 21 

Campus, com base nas discussões tomadas no Conselho de Centro, vai propor a exigência de 22 

comprovação de vacinação para o exercício de qualquer atividade presencial no Campus 23 

Itabaiana por parte de alunos, professores e técnicos, bem como a exclusão do ensino híbrido 24 

e adoção do regime totalmente remoto ou totalmente presencial. Contudo, Marcia ressaltou 25 

que essas proposições ainda serão deliberadas, havendo, portanto, o risco de não serem 26 

acatadas. A docente informou também sobre a realização da SEMAC, de 22 a 24 de 27 

novembro, e pediu aos representantes discentes e aos docentes para reforçarem a divulgação. 28 

Dando continuidade, Marcia falou sobre a realização do ENADE, no dia 14 de novembro, e 29 

ressaltou que, dos 53 alunos inscritos, 47 se cadastraram, e desses apenas uma aluna não 30 

compareceu. 2. Apreciação da ata da reunião ordinária de 20/10/2021 e da reunião 31 

extraordinária do dia 03/11/2021. As atas foram aprovadas de forma unânime. 3. Sugestão 32 

de mudança de semestre na oferta de disciplinas da grade curricular do DLI.  Aberta a 33 

palavra, a profa. Marcia informou que esse ponto de pauta é um pedido do prof. José Ricardo 34 

e explicou que o docente está sugerindo que a disciplina Psicologia da Educação vá para o 35 

primeiro semestre, que  História da Língua Portuguesa vá para o segundo semestre, e que 36 

Linguística Aplicada vá para o quinto semestre. Em seguida, a palavra foi franqueada ao prof. 37 

Luiz Rosalvo, que ressaltou não ter recebido a grade com as mudanças sugeridas para poder 38 

fazer uma análise mais detida da alteração. Outros docentes manifestaram o mesmo 39 

problema. Em seguida, o prof. José Ricardo comprovou que enviou aos docentes a grade com 40 

a modificação, mas que, por algum problema na visualização do e-mail, eles não conseguiram 41 

ver. Após algumas análises, os docentes perceberam que realmente a grade com as mudanças 42 

havia sido enviada e pediram desculpas ao prof. José Ricardo pelo mal entendido. Por fim, 43 

tendo em vista esse problema que inviabilizou a análise mais aprofundada da mudança na 44 
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grade, restou definido que as alterações seriam enviadas novamente aos docentes afetados 45 

pela mudança e seria deliberada na próxima reunião do colegiado a concordância ou não com 46 

a alteração. Ademais, restou definido que, caso as alterações sejam aprovadas, assim que o 47 

PPC retornar do Deape será feita a incorporação com a atualização da nova grade. 4. O que 48 

ocorrer. Não houve. Finda a reunião, eu, Kadú de Oliveira Cornélio, lavrei a presente ata 49 

que, depois de lida e aprovada, foi assinada por todos os presentes. Campus Universitário 50 

Prof. Alberto Carvalho, dezoito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um. 51 


